

# Einmal um die ganze Welt

43 967 gewanderte Kilometer

Präsident Jos. Groeff begrüßte zur Generalversammlung nebst zahlreichen Mitgliedern auch Bürgermeister Albert Back sowie Vertreter des Schöffen- und Gemeinderates Bettendorf und zeigte sich erfreut, dass alle Veranstaltungen dank der großen Einsatzbereitschaft der Mitglieder ohne fremde Hilfe ausgeführt werden konnten.

In seinem Aktivitätsbericht berichtete Sekretär Georges Kintziger von 43 967 gewanderten Kilometern, die von 80 aktiven Mitgliedern zurückgelegt wurden. An 2 813 Wanderungen in neun Ländern waren die „Wanderfrënn“ unterwegs. Fünf Mitglieder waren bei der IVV-Olympiade in Pilsen vertreten. Eifrigster Wanderer war wie in den vergangenen Jahren Alphonse Lieners, der 5 387 Kilometer auf sein Konto eintragen konnte, vor Laurie Hoffmann (5 065) und Finy Clees (2 108). Auch bei den Teilnahmen führt Alphonse Lieners die Liste an mit 264 Teilnahmen vor Laurie Hoffmann (251) und Jos. Groeff (101).

Diese rege Aktivität der Wanderfreunde erklärt wohl auch die große Teilnehmerzahl an den beiden Wanderungen in Bettendorf, wo 2 125 Wanderer am Start waren. Neben der jährlichen Winterwanderung findet seit sieben Jahren am Mittwoch nach Ostern eine so genannte Mittwochswanderung statt.

Seit der Gründung der „Wanderfrënn“ im Jahr 1988 sind fast 31 000 Wanderer in Bettendorf marschiert. Zusätzlich organisiert der Verein seit 19 Jahren die „Coupe scolaire“ sowie den lokalen Schulwandertag. Weiter wurde von einem Ausflug nach Berlin und der traditionellen Grillparty berichtet.

Der Vorstand setzt sich folgendermaßen zusammen: Präsident: Jos Groeff; Vizepräsident: Alphonse Lieners; Sekretär und Kassierer: Georges Kintziger; beisitzende Mitglieder: Ingrid Cossmann, Laurie Hoffmann, Fred Thies, Roland Stelmes und Marc Winandy. Als Kassenrevisoren amtieren Raymond Schon und Edouard Weber.

Das Programm für 2006 sieht folgende Veranstaltungen vor:

5. März: Busreise zur Wanderung nach Diepenbeek (B), 19. April: IVV-Mittwochswanderung in Gilsdorf, 24. Mai: „Coupe scolaire“ in Bettendorf, 14. Juli: 6. „Bettenduerfer Schoulwandertag“, 23. Juli: Grillparty, 2. September: Busreise zur Wanderung nach Kirchberg (D), 19. November: IVV-Winterwanderung in Bettendorf.

Abschließend wurden die aktiven Mitglieder mit mindestens 500 gewanderten Kilometern oder 50 Teilnahmen geehrt: Alphonse Lieners, Laurie Hoffmann, Finy Clees, Marie-Andrée und André Wagner, Nico Reitz, Margot Reitz, Jos. Groeff, Anita Heinen, Raymond Schon, Jules Pignolet, Eric Richert, Johny Reichling, Roland Stelmes, Marie-Jeanne Groeff, Nadine Reitz, Nicole und Léon Decker, Nic Federspil, Laurie Weyland, Marc Winandy, Fernand Heinen, Annette und Arsène Kies, Fred Thies, Edouard Weber, Josette Schon, Théo Schilz und Margot Pignolet. (geki)